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SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

ião junto a Secretaria
de Ensino, na qual foi

ores de AFE e
trada emata

IDERANDO que no dia 27/01/2 foi realizada uma
pal de Educ r

ntado um crono:

Intérprete de Libra

(anexo):

CONS
M n

ém de pro onais de apoio. sendotal inf

resenciais foram
Rede Municipal

CONSIDERANDO que, apesar de nos anos de
interrompidas por conte da pandemia causada pela Covid-19, nest
de Ensino encontra-se emplena atividade;

nente de Direitos
com o representante do

ca, recebemos
: de ensino para

CONSIDERANDOqueno dia 03
Humanos, Igualdade Racial e Pessoas com Defic

Paulo M membro desta
representantes dos pais
tratar do atendimento of

22. 2 Presi

to dos alunos
o qual há diversas

alunos, inclusive corm
comnecessidades especi
ações judiciais que deter
o des



olvimento de todos
mm de fato atendidas e

CONSIDERANDO que o Sistema de Garantia de Direitos, preconiza o
os agentes públicos para que as garaniias dos alunos com deficiências sc)

que o atendimento de forma adequada se taz urgente;

REQUEREMOS, nos termos do artigo 11

Municipal, a convocação do

inciso X, do Regimento Interno desta Câmara

mo. Sec: a Municipal de Educação, Felipe Elias Miguel, e O

Coordenador da Educação Especial, Sr Henrique Re supra narrados,
» dos alunos caesc entos snotadamente para p

cducação especial, na Rede Municipal de Ensino.

15 de março de 2022,

Ramon Todas as Vozes
Presidente

Paulo Modas
Membro



Ata de Reunião

Aos 27 dias do mês de Janeiro de 2020, reuniram no auditório da Secretaria Municipal da
Educação o Secretário Municipal da Educação que explanou sobre o planejamento da
Secretaria em relação às providências relacionadas ao atendimento especial na Rede
Municipal de Ensino. Apresentou o Coordenador da Educação Especial, Henrique de Cândia
Reis, informou sobre a troca da direção na Escola Eydio Pedreschi e apresentou o cronograma
de chamamento de professores, incluindo professores de AEE e Intérprete de Libras.

Esclareceu sobrealicitação ocorrida nesta ata para a contratação de profissionais de apoio.
Os presentes questionaram o Secretário em: relação ao Professor de Apoio, alegando ser
essencial o atendimentona parte pedagogica, não apenas relacionado ao suporte escolar para
as atividades de alimentação, locomoçãoe higiene. O Sr. Márcio Silva, presidente do Conselho

Municipal da Educação, ponderou que há, em debate, dois tipos de profissionais, sendo o

apoio escolar fora de sala de aula, para alunos com as dificuldades de locomoção e os
pedagogos, para apoio pedagógico. O Coordenador da Educação Especial, Henrique Reis,

esclareceu que o AEE pode trabalhar de duas maneiras, umano turno e outra no contra turno
escolar. O Secretário esclareceu que, nos casos de comprovada necessidade de atendimento
individualizado, serão atribuídos professores de AEE, com a formação em Educação Especial,
de maneira individualizada, conforme preconiza a legislação. O Sr. Márcio Silva sugeriu que
seja redigida uma Resolução regulamentando o tema, indicando inclusive os critérios para a

avaliação da necessidade individualizada. Registro em Ata, além dos participantes já citados

anteriormente, a presença dos Vereadores Luis Antônio França e Luciano Mega e da
Coordenadora Pedagógica Mônica Carolina Jurca Martins. Eu, Helder Roberto de Carvalho,
lavrei essa Ata que será disponibilizada ao Conselho Municipal da Educação, aos vereadores
supracitados e, ficará sob os cuidados do Sr. Henrique de Cândia Reis, nesta Secretaria,
disponível a quem se interessar. a
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